

Cali, 21 de septiembre de 2020

Circular de Rectoría # 008

PARA : Comunidad Colegio Alemán
DE : Rectoría
REF. : Cierre de las elecciones en el Colegio Alemán de Cali

Estimada comunidad Colegio Alemán de Cali:

Al inicio de cada año escolar se llevan a cabo las elecciones de los comités que son importantes para la organización del Colegio, las cuales son tomadas muy en serio porque son vitales en estos tiempos de enseñanza virtual y han sido finalizadas exitosamente.

Los estudiantes eligieron al Personero por medio del voto directo, actividad que se realizó por primera vez en la historia del Colegio Alemán de Cali a través de una votación en línea y con las respectivas presentaciones en línea de los candidatos. Los estudiantes eligieron con 121 votos a **Alejandro Herrera Gómez** del curso 12A, a quien felicitamos y le deseamos mucha suerte en esta interesante y emocionante función.

Así mismo, las elecciones del Consejo Estudiantil se llevaron a cabo de manera exitosa a través de una sesión de TEAMS. Los representantes de los estudiantes de los cursos 5° a 12° eligieron su Junta Directiva del CEDECA 2020/2021 en una sesión de votación en línea. El estudiante **Nicolás Plata** (grado 12C) fue elegido Presidente de la Junta y **Mariana Hurtado** (grado 12 B) es la Vicepresidenta.

Comprender y vivenciar los procesos democráticos son aspectos importantes en la educación y la formación de nuestro Colegio; las elecciones del Consejo Estudiantil y el Personero son ejemplos de la democracia en nuestra Institución. Incluso en estos tiempos de pandemia y de clases online, se conservan y continúan estos aspectos importantes de nuestra vida escolar.

Los estudiantes eligieron también a su Profesor de Confianza. Nuevamente para este año escolar ocupa este cargo nuestro profesor de inglés, **Sr. Leonardo Paz**. Felicitaciones y muchas gracias por su disposición para asumir esta emocionante y difícil tarea.

Igualmente se realizaron las elecciones del Consejo de Padres y el Consejo de Profesores. Por este motivo, desde ahora los comités importantes de nuestro Colegio pueden realizar su trabajo y sus representantes recién electos pueden dedicarse a asumir sus funciones.

Deseo expresar mi agradecimiento a todos nuestros nuevos representantes, estudiantes, padres de familia y profesores por su disposición para asumir dichas tareas en estos tiempos tan inciertos. ¡Muchos éxitos!

Atentamente,



Jan Fischer
Rector

mdpl/20